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1995 -06- 22 ANFRAGE 

der Abg. Dr. Helene Partik-Pable , Dr. Graf 
an den Bundesminister rur Inneres 
betreffend Auflösung der Alarmabteilung der BP-Direktion Wien 

In der Alarmabteilung der Bundespolizeidirektion Wien kam das Gerücht auf, daß 
die Abteilung aufgelöst' wird, falls es bei der kommenden Personalvertretungswahl 
zu einem ne~erlichen Wahlerfolg der AUF kommen sollte. 

Da diese massiven Gerüchte die dort diensthabenden Beamten immer mehr 
verunsichern, stellen die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister rur 
Inneres folgende 

ANFRAGE 

1) Sind Ihnen die oben beschriebenen Gerüchte um eine Auflös\1ng der Wiener 
Alarmabteilung bekannt? 

2) Betrachten Sie die Alarmabteilung in ihrer derzeitigen Struktur als 
unverzichtbaren Bestandteil zur Aufrechterhaltung der öffentlichen Ruhe, 
Ordnung und Sicherheit in der Bundeshauptstadt? 

3) Besteht wirklich die Absicht, die Wr. Alarmabteilung in nächster Zeit bzw. in 
dieser Legislaturperiode zu schließen? 

4) Wird es in Zukunft grundlegende Strukturänderungen in der Alarmabteilung 
geben? Wenn ja, welche? 

5) Sind Ihnen rechtsextreme Tendenzen in der Alarmabteilung bekannt? 
Wenn ja, welche? 
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